



Comunidad
Homosexual
Argentina

10 ACCIONES EN LOS 10 AÑOS DEL MATRIMONIO IGUALITARIO

Buenos Aires, 15 de julio de 2020

A 10 años de la aprobación de la Ley de Matrimonio Igualitario, la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) realizó durante este mes una campaña diaria en todas las redes sociales con información de todo el proceso de lucha para conquistar este derecho.

En el 10º Aniversario de la ley, la CHA difundirá también en todas las redes sociales, el video "10 Acciones en los 10 años del Matrimonio Igualitario" cuyo texto se adjunta como Anexo.

César Cigliutti, presidente de la CHA declaró que "A 10 años de la aprobación de la ley se mezclan muchas emociones, hoy hicimos el cálculo, fueron 9 meses de un intenso trabajo, se empezó a tratar el 29 de octubre de 2009 y se aprobó en el Senado el 15 de julio de 2010, como la gestación de una persona. Y fue la noche más fría del año, la del debate final en Senado y también fue un parto, con dolores intensos frente a los discursos opositores, de felicidad cuando expresaban los motivos de su voto afirmativo, de compartirlo con nuestros compañeros militantes y con toda nuestra comunidad en la plaza colmada de los Dos Congresos. Cuando empezó la votación nos subimos al escenario que había instalado el INADI, y estábamos todos en un silencio lleno de ansiedad y expectativa frente al anuncio del locutor oficial y su voz dijo: "con 33 votos a favor, 27 votos en contra y 3 abstenciones" y explotamos en alegría, abrazos, besos y lágrimas. Porque fue es y será una gesta histórica, porque nos declararon la guerra, así, textual, y eso hicieron. Pero nosotres probamos que somos mejores guerreros y que la razón la tenemos nosotres con mejores estrategias, supimos explicarle a toda la sociedad que se trataba de más igualdad y más diversidad"

María Laura Olivier, Secretaria de la CHA, dijo que "A partir de la aprobación de la ley sentimos que el trabajo, iniciado hacía una década, comenzaba a ver sus resultados. Fue la primera de una serie de conquistas que hicieron a éste país "un poco más igualitario..." un punto de inflexión en la historia de nuestra región y la confirmación de que "somos familias". A 10 años de una noche que tuvo en vilo a gran parte de nuestra sociedad quedó demostrado, una vez más, que los discursos de odio, la ignorancia y desinformación no deben impedir el crecimiento de una sociedad con derechos para todas y todos. Seguimos nuestro trabajo como activistas porque aún hay que seguir creciendo como sociedad. Vamos por una Ley Nacional Laboral de Cupo para Personas Travestis Tras, por la reforma de la Ley Antidiscriminatoria y por la actualización de la Ley Nacional de Sida...por ahora."



Comunidad
Homosexual
Argentina

ANEXO 10 ACCIONES EN LOS 10 AÑOS DEL MATRIMONIO IGUALITARIO

1. LA PRIMERA FOTO DEL AMOR

Hace 36 años, el 23 de mayo de 1984, por primera vez en Argentina se difunde la imagen de una pareja gay. Carlos Jáuregui y Raúl Soria de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) en la revista 7 Días

2. PRIMERA LEY DE UNIÓN CIVIL EN ARGENTINA Y LATINOAMÉRICA

Presentada en la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires por la CHA el 28 de agosto de 2001 y sancionada el 12 de diciembre de 2002 (Ley N° 1.004), el 18 de julio de 2003, dos activistas de la CHA, César Cigliutti y Marcelo Suntheim inauguran el Registro de Uniones Civiles.

Esta ley significa el principal antecedente para la futura Ley de Matrimonio Igualitario

3. CASAMIENTOS JURÍDICOS.

Desde diciembre de 2009 se judicializan varios matrimonios, entre ellos el realizado en España por dos activistas de la CHA, antes de la aprobación de la Ley.

4. PRIMER CASAMIENTO IGUALITARIO DE ARGENTINOS EN EL EXTERIOR

El 21 de enero de 2008 dos activistas de la CHA, César Cigliutti y Marcelo Suntheim, se casan en el Ayuntamiento de Madrid denunciando que no lo, pueden hacer en Argentina. Al regresar se presentaron ante la justicia argentina para pedir el reconocimiento de ese matrimonio realizado en el extranjero.

5. DEBATE DE LA LEY.

El 29 de octubre se reúnen las Comisiones para el tratamiento de la Ley, El proyecto es de las diputadas Vilma Ibarra y Silvia Augsburger. El 16 de marzo de 2010 la CHA presenta un proyecto de Ley de reforma al matrimonio con la firma de Diana Conti y comienza su campaña "Somos Familias"

6. MEDIA SANCIÓN DE LA LEY EN DIPUTADES.

El 4 de mayo de 2010 la Ley de Matrimonio Igualitario tiene la media sanción en la Cámara de Diputados de la Nación con 125 votos a favor, 109 en contra y 4 abstenciones.



Comunidad
Homosexual
Argentina

7. LA GUERRA SANTA.

El 13 de julio de 2010, a dos días de su tratamiento en el Senado, el cardenal Bergoglio y las Iglesias evangélicas realizan una manifestación en contra de la Ley.

8. APROBACIÓN DE LA LEY DE MATRIMONIO IGUALITARIO.

El 15 de julio de 2010 el Senado de la Nación aprueba la Ley con 33 votos a favor, 27 en contra y 3 abstenciones.

9. PROMULGACIÓN DEL MATRIMONIO IGUALITARIO.

El 21 de julio de 2010 la Presidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner promulga la Ley

10. LOS CASAMIENTOS Y NUESTRO AMOR.

A partir del 30 de julio de 2010 las parejas LGBTTIQ se casan en los registros civiles de todo el país

CONTACTOS:

- César Cigliutti, Presidente. Tel. 154-974-3035
- María Laura Olivier, Secretaria. Tel. 156-028-5266
- Consultas: prensa@cha.org.ar

Comunidad
Homosexual
Argentina